
堺市議会議員 木畑ただし市政報告

令和三年 神無月号

やっと緊急事態も明けましたが、衆議院は解散総選挙！

♦熱い志の活動日誌♦

大綱質疑・決算分科会において様々なテーマについて議論！

８月１８日 顧問を仰せつかっております
堺市中区倫理法人会の経営者モーニングセミ
ナーにおいて、初めての講話者を務めさせて
いただきました！テーマは「落選が教えてく
れたこと。」これまでにお世話になった人々
のご恩を噛み締め、自分の歩んできた道を見
つめなおす良い機会を頂きました！

９月２２日 建設委員会において、ご自身
の選挙演説では「廃止しないむしろ拡充！」
と声高に訴えていた市長が、お出かけ応援制
度の対象年齢引き上げ、言わばサービスの縮
小を検討しているという事で、それは公約違
反に当たるのではないかと指摘をしたところ、
関西テレビさんが夕方の報道ランナーで、大
きく取り上げてくださいました！

堺市議会議員 木畑ただし 略歴
昭和51年7月19日生 妻・一男二女
と５人家族 大教大附平野中卒、大学入
学検定合格、甲南大学法学部卒、同志社
大大学院中退、衆議員公設秘書を経て、
平成23年4月堺市議会議員初当選。平
成31年中区３位で3期目当選！現在、
堺大魚夜市本部顧問、堺少年軟式野球協
会顧問、保護司、防災士として明日へ希
望が持てる堺のまち創りに奮闘中！
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問合せ 事務所☆堺市中区深井沢町3287 MAIL☆info@kibata.jp
LINE@始めました!

令和３年第３回定例会の大綱質疑では、堺市における
「新たな交通システム」の基本方針、SMI（サカイモビ
リティーイノーベーション）プロジェクトの素案につい
て質疑を行いました。そもそも、事業者とすり合わせが
できていないうちに、事業者負担の数字が独り歩きして
いること。自動運転の目指すレベルも曖昧なのに事業費
の見積もりがされていること。さらには、財政危機と喧
伝して一億円分のお出かけ応援事業を縮小するタイミン
グで、起債を含めて１０億円の市費を投入する本事業を
発表すること等、現時点での多くの課題を指摘しました。

堺の東西交通を軸とした街づくりは、今後１０年に大きく影響するプロジェクト
ですから、堺区民だけでなく堺市全体に魅力あるプランをと強く要望しました。
決算特別委員会の市民人権分科会では、減少の続く自治会加入者の増加に向け

て、これまでにない思い切った取り組みを提案したところ、加入促進へなんらか
のインセンティブも考えなければならないと大変前向きな答弁がありました。
建設分科会では、財政危機脱却プラン（素案）に突如示された「泉北高速鉄道

通学費負担軽減事業」廃止の方向性は納得できない旨と、本当に廃止するなら、
南区にお住いの子育て世帯に向けた代替策を早急に講じることを要望しました。
総務財政分科会では堺市におけるハンコレスの進捗を確認するとともに、フル

コスト意識を持った行政データの電子化を訴えました。また、様々な行政手続き
の簡素化等、市民目線でも実感できるメリットと、デジタル弱者にも配慮した、
信頼感のあるデジタルトランスフォーメーションを進めるように求めました！

10月10日に堺市民で新たに感染が確認された方は９名とかなり少なくなり
ました。同日時点での堺市民の陽性者数の累計は13,854人、亡くなられた方
は248人と、感染者数は第５波で大幅に増加しましたが、死亡者数は大幅な増
加とはなっておらず、ワクチンの効果を実感させる状況と言えます。その、ワ
クチン接種、9月30日時点で二回接種を済まされた高齢者の方は217,211人
(65歳以上の92.6%) 。12 歳以上の全対象者で見ると473,177人で接種率は
63.1%となります。引き続き、安全安心な接種環境を確保します！
一方で、緊急事態解除と同時に、岸田新総理の判断によって、10月19日公

示、10月31日投票の日程で衆議院の解散総選挙が行われます。おとなり大阪
16区（堺区、北区、東区）では、友人である森山ひろゆき代議士が子どもた
ちの未来のため全力投球しております。温かいご支援を宜しくお願いします！
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